



## En el Campo de Deportes del C. D. Granollers

Gran velada se celebró el pasado sábado en nuestro campo de deportes, bajo la organización de unos amantes de este noble deporte.

Gracias al esfuerzo de estos organizadores hemos podido paladear de dos formidables reuniones, en la que sólo se pueden conseguir cuando no se discuten límite moral ni materialmente. No dudando que a esta labor de estos aficionados se una la colaboración de la afición local y comarcal, para que el plantel de boxeadores vallesanos siga cultivándose con el máximo interés, y que pronto podamos ver en los rings de nuestra ciudad, a un Herraiz, un Gros, y otros que podríamos citar, midiéndose con otros boxeadores que en un tiempo fueron más que ellos pero que ya no lo son, gracias a estos entusiastas y el público inteligente, que con sus aplausos les llevaron por el camino del gran éxito.

La velada fué presentada con su peculiar estilo por el locutor oficial del gran Palacio de los Deportes de Barcelona, José de Nandez. Todos los combates fueron dirigidos por el árbitro de la Federación Catalana de Boxeo, Sr. Munich.

En los encuentros de los amateurs, pesos plumas y con diferencia de peso, se enfrentaron Rosás y Guillén, en el que el pequeño Guillén además de defenderse de la gran pegada de su contrincante Rosás llegó en el último asalto a ponerlo en grandes apuros y niveló el combate, consiguiendo un nulo que ya fué mucho.

El segundo combate, pesos gallos, Gros local contra Pagés Campeón de Cataluña, en combate de desquite al ya ganado por Gros el día 20 de Mayo. En la salida ya es castigado Pagés de dos buenos zurdazos de Gros, y éste sigue mandando en la puntuación del primer y segundo asaltos, en el tercero Pagés logró nivelar la pelea, pero no pudo hacer más saliendo vencedor a los puntos Gros, del Club Gimnasio y Boxeo Granollers.

Herraiz hizo lo que pudo para inclinarse el combate a su favor, pero la réplica de su contrincante Pérez, fué lo suficiente segura y perdió a los puntos, sin dejar de reconocer que a Herraiz no lo vimos actuar como en otras ocasiones.

En el peso Welter contendieron el batallador y duro Bonshsoms I, profesional, contra el fino estilista Vilardell I, este combate se midió a la distancia de 6 asaltos de 3 minutos, fallando el Sr. Munich a favor de Vilardell I, en medio de una gran pitada por parte de un sector de público, mientras que la otra parte aceptaba el fallo con sus palmaditas, nuestra opinión también es favorable al fallo del Sr. Munich, ya que la actuación de Bonshsoms la conceptuamos un tanto marrullera.

Y con el combate de Díaz II y Bertrán a la distancia de 8 asaltos de 3 minutos, pesos moscas finalizó esta gran velada.

Díaz II, campeón de Cataluña y aspirante al título de

# ATLETISMO

## Atletas locales, con la selección catalana a Francia

La carrera de los 1.000 mts. que se tenía de celebrar en el Estadio de Montjuich, no se llevó a cabo por estar seleccionado Casajoana, con motivo de la excelente marca lograda en 800 mts. que le permite ir con la selección catalana a Aude (Francia) junto con Martínez, Clavero y posiblemente Baró I, y de estar incluida la pértiga, estaría entre los citados Llach, ya que actualmente es el segundo especialista catalán.

Los atletas locales que contendrán en más de una prueba cada uno, pueden lograr, de estar recuperados del viaje, excelentes resultados dada su forma actual.

M. Clavero, que competirá con los franceses en Peso, Disco y Jabalina, puede conseguir tres récords locales y alguno de ellos puede serlo de Cataluña (disco o jabalina).

A. Casajoana, seleccionado para las carreras de 1.000 mts. lisos y 110 mts. vallas, puede obtener en la primera de las citadas un récord local, y una clara idea de lo cerca que tiene el regional en poder del madrileño Macías, que la pasada temporada era atleta del Español, pues muy probable tendrá en esta prueba a los mejores hombres del equipo galo, y Pedro Martínez (actuando entre sus paisanos) nos obsequiará como tiene por costumbre, con una excelente marca aunque no tiene suerte con la máxima nacional.

Dicho festival anunciado para los días 16 y 17 del mes en curso, se celebrará en el Estadio Municipal de la ciudad de Narbona.

C. 11



## F. J. Villafranca, 7 - C. Cunitu, 4

El pasado domingo día 3 de los corrientes, se enfrentaron en el campo de la Escuela Industrial de Barcelona los equipos antes citados, para el campeonato regional de Balón Mano.

Los granollerenses perdieron por la deficiente actuación del colegiado de turno, que anuló un tanto cuando el marcador señalaba un 5 a 4 favorable al Villafranca, dicho equipo a jugado mucho y con entusiasmo aprovechando nuestra desventaja, ya que a principios del partido se lesionó el portero del C. Cunitu, teniendo que ser suplido por otro jugador, como es natural, entre la anulación del gol, y la lesión del portero, la moral del equipo decayó mucho influyendo en el resultado final.

El Club Cunitu alineó a: Molins, Viñolas, Vilá, Santacreu II, Gómez, Boada, Claramunt, Mártos, Panadés, Díaz y Valentí.

C. CUGOVI

España, contra Bertrán, aspirante al título de Cataluña.

Se enfrentaron con un estilo muy distinto uno del otro y dejaron mucho que desear, aunque Díaz II gustó mucho por su rapidez en el cuerpo a cuerpo y por su boxeo fino, Bertrán lo encontramos muy por debajo de su contrincante, marrullero y aunque en pocas ocasiones, nos hizo patente de su gran pegada a la distancia; saliendo vencedor a los puntos Díaz II.

GUANTE